

## Medienerziehungskurs Film



### **Wollten Sie schon immer einen eigenen Film drehen?**

Im Medienerziehungskurs der Q1 machen Sie genau das. Ziel ist es, am Ende des Schuljahres einen kurzen Film erstellt zu haben, den Sie nicht nur selber aufgenommen, sondern auch geschnitten haben.

Zunächst beschäftigen wir uns mit den filmsprachlichen Mitteln: Welche unterschiedlichen Einstellungsgrößen, Perspektiven und Kamerabewegungen gibt es und welche sind die richtigen, um eine bestimmte Wirkung zu erzielen? Sie setzen das theoretische Wissen immer direkt praktisch um. Auch Bildkomposition, Schärfenverlagerung, Licht, Farbe und Musik/Geräusche werden wir näher betrachten. Um Ihr Wissen zu dokumentieren, erstellen Sie im ersten Halbjahr eine zweiminütige Sequenzanalyse. Im zweiten Halbjahr wird die Arbeit am Film bewertet – sei es hinter der (digitalen Spiegelreflex)kamera oder davor. Den Film werden Sie in Kleingruppen gemeinsam drehen. Thematisch richte ich mich nach Ihren Wünschen. Zwischen Dokumentarfilm und Zombie-Apokalypse ist also alles möglich...

Schön wäre es, wenn wir es schaffen könnten, den Kurs alle zwei Wochen 4-stündig stattfinden zu lassen oder vielleicht sogar ein Kompaktseminar an einem Freitag und Samstag einzuschieben.

Ich freue mich auf viele motivierte Menschen und spannende Ideen!

Simone Marx